Erster Spatenstich für A-7-Ausbau

NDR 90,3 - 16.06.2014 14:00 Uhr Autor/in: Postelt, Reinhard

In Hamburg-Stellingen hat der Ausbau der Autobahn 7 mit dem ersten Spatenstich begonnen

NDR Reporter Reinhard Postelt

Die beiden parallel laufenden Langenfelder Brücken bilden das komplizierte Herzstück des 65 km langen A7-Ausbaus. Der Neubau der Autobahnbrücken gilt als Operation am offenen Herzen. 45.000 Tonnen Stahlbeton müssen abgebrochen werden ohne die darunter liegenden 18 Bahngleise und Stadtstraßen zu blockieren. Hamburgs Verkehrssenator Frank Horch

Frank Horch:

Der Betrieb auf der Brücke und unter der Brücke muss während der gesamten Bauphase 100% aufrecht erhalten werden. Wie immer spricht man dann von einer Herkulesaufgabe.

NDR Reporter Reinhard Postelt

Während der vierjährigen Bauzeit bleiben sechs Fahrspuren für die Autofahrer offen, dennoch drohen Staus. Den ersten Spatenstich nutzte der Staatssekretär im Bundesverkehrsministerium, Enak Ferlemann, um eine Akzentverschiebung der Verkehrspolitik zu beschwören, weg vom Süden Deutschlands.

Enak Ferlemann:

Jetzt ist der Norden dran: Eine der größten Aufgaben die wir in den nächsten Jahren vor uns haben in der Verkehrspolitik.

NDR Reporter Reinhard Postelt

Allein den Ausbau der A7 bis Bordesholm lasse sich der Bund eine Milliarde Euro kosten. Zudem brauche man dringend die weitere Elbquerung der A20 bei Glückstadt.

http://www.ndr.de/903/Erster-Spatenstich-fuer-A-7-Ausbau,audio206322.html